



Ibagué, 17 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2512

## ¡Bienvenidos! Argentina primera delegación que llega a Ibagué para el Pre Mundial de Polo Acuático

El equipo 'gaucho', que buscará ser protagonista en el certamen, fue recibido por una delegación de la Alcaldía y el Imdri en el aeropuerto Perales.

Comienzan a arribar a la ciudad las representaciones de los países que estarán desde este miércoles en las competencias oficiales del Campeonato Pre Mundial de Polo Acuático, en el Parque Deportivo.

El equipo argentino viene con la ilusión de conseguir el cupo en la rama masculina al mundial de Singapur en el 2025; por eso, llegó con suficiente tiempo de antelación para conocer el Complejo Acuático de Ibagué.

El primer rival del conjunto sudamericano será Canadá, por tal razón, tendrán que ir organizando junto a su cuerpo técnico una estrategia para iniciar sumando en la tabla general de posiciones.

"Tenemos que tratar de cosechar la mayor cantidad de victorias. Nuestra base viene de Europa, hemos visto en videos que la ciudad que hoy visitamos es considerada como una nueva potencia deportiva", dijo Guido Poggi, waterpolista de Argentina.

En el transcurso de este lunes llegarán a la Capital Musical las delegaciones de Estados Unidos, Canadá, México, Brasil, Panamá, Venezuela y Colombia, generando esto una dinámica económica desde lo deportivo, donde se beneficiarán hoteles, restaurantes, transporte interno, centros comerciales, entre otros.











